

Sitzungsvorlage Bau, Grundstücks- und Umweltausschuss öffentlich

am 15.04.2015

Vorlagen-Nr.: 3/032/2015

Berichterstatter: Herr Holger Göttler

Betreff: Eichen Hofackerstraße

Sachverhaltsdarstellung:

Der Bauausschuss hat sich bereits vor einigen Jahren mit der Problematik der Bäume im Baugebiet Königshain IV im Bereich der Hofackerstraße beschäftigt.

Hier stehen am Rande der platzartigen Aufweitung, einem Teil des ehemaligen Landesgartenschaugeländes, im nördlichen Teil der Straße viele Eichen. Diese Bäume haben mittlerweile eine beachtliche Größe erreicht (siehe Anlage), werden in den nächsten Jahren aber auch noch weiterwachsen.

Eine Reduzierung der Beschattung ist durch einen Kronenschnitt nur schwer zu erreichen, da zum einen die Bäume nicht weit genug auseinander stehen und zum anderen durch das Beschneiden das Wachstum angeregt wird, so dass die „grüne Wand“ bald wieder da wäre. Auch die Herausnahme jedes zweiten Baums hat das gleiche Problem.

Eine längerfristige Lösung kann wahrscheinlich nur durch Herausnahme der Eichen und Ersetzen durch kleinere Bäume (eventuell in Säulenform wachsend) erreicht werden.

Bei einem Vororttermin soll die Problematik näher veranschaulicht werden.

Anlage: Schreiben Anwohner, Photos

Vorschlag zum Beschluss:
